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AAA: cercasi
guida per il Pd

di Vincenzo Figlioli

CIL ORSIVO

L
o scorso 30 agosto il sindaco di Salemi
Domenico Venuti ha rassegnato le dimis-
sioni da tutti gli incarichi dirigenziali ri-

coperti fin lì all’interno del Pd, lasciando anche
quello di commissario del circolo marsalese del
partito. Ci si sarebbe aspettati che nel giro di
qualche giorno la segreteria regionale dei de-
mocratici avrebbe sanato questo “vulnus”, in-
dicando un altro nominativo per la guida del Pd
di Marsala. Circa un mese fa, di fronte a una no-
stra sollecitazione, il segretario provinciale
Marco Campagna ci ha spiegato che non aveva
ancora ricevuto alcuna comunicazione da Fau-
sto Raciti. E, a questo punto, appare evidente
che a distanza di altri 30 giorni, la situazione
non sia cambiata. Il Pd continua dunque ad es-
sere senza una guida nella quinta città della Si-
cilia, quella – per intenderci – in cui lo stesso
partito ha eletto, appena tre anni e mezzo fa, un
sindaco e una nutrita pattuglia di consiglieri co-
munali. Lo stesso Pd, per intenderci, che fino a
un anno fa esprimeva una deputata regionale
(Antonella Milazzo), a sua volta designata
anche alla segreteria comunale prima che i so-
liti dissidi interni la convincessero alle dimis-
sioni. Come spesso accade, fino alle campagne
elettorali di un certo peso (Regionali e Politi-
che) tutto sembrava potesse procedere secondo
una certa logica. Poi, puntuale, è arrivato il pa-
tatrac. Nel frattempo, i democratici continuano
a dividersi in Consiglio comunale tra chi conti-
nua a sostenere il sindaco Di Girolamo e chi pe-
riodicamente sottolinea differenze e distanze.
Dev’esserci qualcosa di patologico nel cen-
trosinistra siciliano e in quello locale, spesso
capace di far convergere su di sé la fiducia
dell’elettorato, soprattutto alle elezioni am-
ministrative, ma costantemente preda di con-
flitti e divisioni difficili da far comprendere
ai cittadini. [ ... ]

...continua in quarta

PETROSINO

"H
o potuto costatare attraverso i Social, i
continui attacchi del sindaco Gaspare
Giacalone nei miei confronti, muovendo

accuse infondate e ingiustificate nei confronti delle at-
tività svolte all’interno dell’Ufficio alle Politiche So-
ciali, ai tempi del mio Assessorato". A parlare è l'ex
assessore del Comune di Petrosino, Marcella Pelle-
grino dopo che, nei giorni scorsi, il primo cittadino era
intervenuto su alcune definite "gravi" vicende all'in-
terno del Servizio di Assistenza all'Autonomia e alla
Comunicazione nelle scuole primarie e secondarie di
primo grado del territorio. In particolare Giacalone
aveva affermato: "Da un controllo fatto con l'Ufficio
alle Politiche Sociali si è scoperto che negli ultimi 3
anni il personale reclutato non sempre aveva i neces-
sari requisiti, titoli e perfino contratti di lavoro. Il ser-
vizio era gestito da una cooperativa esterna che
pensava a selezionare il personale". Il sindaco per il
vero, non ha mai fatto nessun nome nello specifico,

anche perchè, essendo la faccenda alquanto delicata,
è bene andare cauti e, laddove ci siano delle respon-
sabilità, tutelarsi nelle sedi più opportune. Ma è facile
fare due conti ed infatti, 3 anni fa, era Marcella Pelle-
grino l'assessore al ramo. "Quelle del sindaco sul Ser-
vizio di Assistenza all’Autonomia e alla
Comunicazione che il Comune eroga per gli alunni di-
sabili, sono affermazioni gravi e prive di qualsiasi fon-
damento, tra l’altro mai nessuna lamentela è giunta
dalle famiglie interessate - ha fatto sapere la Pelle-
grino, attuale Consigliera comunale -. Fatti questi di
cui anche il sindaco Giacalone è a conoscenza, consi-
derato che è sempre stato partecipe ai progetti e allo
svolgimento degli stessi insieme e al mio fianco, ap-
poggiando, sostenendo e vagliando costantemente tutti
i servizi relativi all’Assessorato in questione. Per cui
non si comprende il motivo di accuse così infamanti e
dilatorie fatti in un momento politico in cui la sotto-
scritta non fa più parte della Giunta. L’unica plausibile

giustificazione, potrebbe essere quella di accusare
senza valido motivo una persona che da anni ha lavo-
rato e continua a lavorare serenamente e con traspa-
renza per il bene dei suoi concittadini e della sua Città;
per il sindaco la mia presenza all’interno del Palazzo
comunale è diventata scomoda, per come ho potuto
costatare in questi ultimi mesi". Sta di fatto che il
clima tra i due (e che coinvolge inevitabilmente la
maggioranza) nelle sedute di Consiglio comunale, è
molto teso. [ c. m. ]

Resta da chiarire quanto avvenuto all'interno del Servizio Autonomia e Comunicazione. L'ex assessore al ramo: "Il sindaco era al mio fianco"

Assistenza scuole, botta e risposta Giacalone-Pellegrino

MARSALA

L
a vicenda della chiusura della pi-
scina comunale ha sollevato pa-
recchie polemiche non solo negli

ambienti sportivi. Tutti hanno accomu-
nato i cancelli chiusi della piscina co-
munale con qiuelli del palasport.
Assessore Andrea Baiata è davvero
disastrosa la situazione dell'impianti-
stica sportiva a Marsala? “La pole-
mica riguarda certi aspetti tecnici che
attengono alle società che si sono aggiu-
dicate il bando per la gestione. Non tutti
gli impianti hanno di questi problemi.
Recentemente abbiamo affidato a so-
cietà che ne hanno fatto richiesta le
strutture di Paolini e di Strasatti”. Però

la piscina è chiusa... “Ma riaprirà a
giorni. La causa della chiusura è stato il
mancato adeguamento a due norme che
secondo il comando provinciale dei vi-
gili del fuoco sono ostative allo svolgi-
mento dell'attività sportiva”. Entriamo
nel dettaglio. Cosa manca alla piscina
comunale? “I pompieri hanno conte-
stato la mancanza da parte della società
che gestisce l'impianto dello Scia. Si
tratta di una norma certificata da un tec-
nico abilitato di “Segnalazione di inizio
attività”. Inoltre si è appurato che tra il
personale operante all'interno della
struttura mancavano quelli che avevano
partecipato all'apposito corso di sicu-

rezza antincendio”. E il comune non lo
sapeva? “L'abbiamo appreso quando il
comando dei vigili del fuoco ha conte-
stato alla ditta Blu Water le inadem-
pienze e ci siamo subito attivati a
svolgere una specie di opera di media-
zione. Proprio ieri su nostra sollecita-
zione i titolari sono arrivati da Roma per
cercare di mettere in moto il meccani-
smo di adeguamento alle norme. La
ditta ha subito dato incarico di redarre
la Scia all'ingegnere marsalese Enzo Di
Marco. L'impegno è quello di mettersi
in regola ed entro la prossima settimana
e ripartire con l'attività”. [ ... ]

...continua in quarta

Secondo l'assessore alla base del provvedimento di chiusura inadempienze della Blu Water, e sul Palasport...

Baiata: “La piscina comunale riaprirà la prossima settimana.
Ieri si è tenuto un incontro con la società che gestisce l'impianto” 

ANDREA BAIATA

MARCELLA PELLEGRINO E GASPARE GIACALONE
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E
’ ricoverato in prognosi riservata all’ospedale
Villa Sofia di Palermo e rischia di perdere un oc-
chio. Un giovane marsalese di 19 anni – F.B. - è

rimasto vittima di un vero e proprio pestaggio avvenuto
domenica pomeriggio a Marsala. La sera prima, il ra-
gazzo era intervenuto per sedare gli animi dei protago-
nisti di una lite in cui era stato coinvolto un amico, nel
corso di una festa che si stava tenendo in un locale della
periferia marsalese. Il successivo intervento dei butta-
fuori aveva apparentemente riportato la serenità e sem-
brava che tutto fosse finito lì. E invece, l’indomani, due
tra i ragazzi della sera prima hanno avvicinato F.B. che
si trovava al “parchetto” nei pressi della Chiesa di San
Giovanni, assieme a un amico. Convinti a salire in mac-
china dai due coetanei per fare un giro assieme, sono

stati portati in una zona più appartata, presso il Parco di
Salinella, dove F.B. è stato picchiato selvaggiamente e
buttato fuori dalla macchina, senza che l’amico potesse
intervenire. A notare la scena è stata una signora che
stava facendo jogging ed è intervenuta immediatamente
chiamando i soccorsi e i carabinieri. Il giovane è stato
inizialmente trasportato presso l’ospedale “Paolo Bor-
sellino” e poi trasferito al Villa Sofia di Palermo. Diverse
le fratture riportate al volto, ma a preoccupare maggior-
mente sono le condizioni di un occhio, che dovrà essere
operato nei prossimi giorni. I due aggressori sono stati
individuati e risultano indagati a piede libero. A rappre-
sentare legalmente il giovane F.B. è l’avvocato Duilio
Piccione, che a riguardo afferma: “Ormai si tratta di un
fenomeno sociale che va tenuto a bada. Episodi del ge-

nere sono di una violenza inaudita, mi appello a tutti i
genitori affinchè controllino i propri figli. Vicende del
genere non devono assolutamente verificarsi. I litigi ver-
bali ci possono essere, ma non si dovrebbe mai arrivare
a questi eccessi. Non siamo animali”.  Gli echi dell’ac-
caduto sono giunti anche presso i palazzi delle istituzioni
cittadine. A riguardo, la consigliera comunale Giusi Pic-
cione ha invitato il sindaco Alberto Di Girolamo e i col-
leghi di Sala delle Lapidi a far arrivare la propria
vicinanza alla giovane vittima. “Fatto gravissimo che
deve accendere le luci sul mondo giovanile locale, a mio
parere troppo solo – afferma la Piccione -. Questo tipo
di esperienze fortemente traumatiche incidono psicolo-
gicamente sulla crescita di chi subisce in prima persona
e di tutti i giovani che vivono nella nostra città”. 

L’episodio risale a domenica pomeriggio. La sera prima il ragazzo era intervenuto per sedare una lite

Aggredito un giovane marsalese, rischia di perdere un occhio

CRONACA /2

I
eri notte un'auto ha preso fuoco a Marsala. Il fatto
è accaduto tra la via Cicerone e la via Berta, in
zona Tribunale. L'auto, una Lancia Ypsilon di co-

lore scuro, è stata completamente distrutta dal vano
motore fino agli interni. Le fiamme sono state viste
dagli abitanti della zona che hanno chiamato i Vigili
del Fuoco del distaccamento di Corso Calatafimi.
Giunti sul posto, i pompieri hanno spento le fiamme
per "salvare il salvabile" ma purtroppo poco è rima-

sto della vettura, se non la parte retrostante. Non si
conosce la matrice dell'incendio e chi sia, nello spe-
cifico, il proprietario. Non sembra ci siano ulteriori
danni a cose vicine e questo fa sospettare che si tratta
di un incendio non doloso e quindi di un corto cir-
cuito. Va detto che l'area è molto frequentata da av-
vocati, magistrati e dipendenti del Palazzo di
Giustizia, oltre ad essere un quartiere ad alta densità
abitativa. 

I fatti sono accaduti in via Berta. Le fiamme ad una Lancia Y pare non abbiano origine dolosa 

A fuoco un'autovettura nella notte nella zona Tribunale

POLITICA

“I
n riferimento alla appro-
vazione del Bilancio di
previsione 2018 del co-

mune di Marsala e successiva-
mente alla conferenza stampa del
sindaco e della giunta, riteniamo
necessario un chiarimento solo al
fine di riportare alcuni fatti che
durante la conferenza stampa non
sono emersi e che rappresentano,
invece, una parte importante che
la Città deve conoscere”. E'
quanto affermano in una nota
stampa i consiglieri comunali del
gruppo Iniziativa Democratica
Popolare. I due rappresentanti
sull'argomento erano già interve-
nuti nella sessione consiliare che
ha portato all'approvazione del
Bilancio. “Il comune di Marsala
– scrivono Giovanni Sinacori e
Flavio Coppola -  a seguito della
sentenza della Sezione di Con-
trollo della Corte dei Conti della
Regione Sicilia emessa nel mese
di maggio dell’anno in corso, è
stato sottoposto alle restrizioni
previste  dalla legge. Lo stesso
fino a quando non approvava le
misure correttive per riportare in
equilibrio il proprio bilancio, non
avrebbe potuto impegnare e spen-

dere nulla. Neanche nel caso lo
strumento finanziario fosse stato
licenziato positivamente dal Con-
siglio Comunale nel mese di Giu-
gno 2018”. Il riferimento dei due
consiglieri d'opposizione è  alle
dichiarazioni del sindaco il quale
durante la conferenza stampa ha
“denunciato” il fatto che lo stru-
mento finanziario è stato appro-
vato dal consiglio con notevole
ritardo. “E' populistico parlare di
asfalto, che tecnicamente va steso
nei mesi caldi, o di illuminazione
pubblica di ultima generazione se
non si dice la verità affermano i
componenti l' Assise di Sala delle
Lapidi -. La verità, riscontrabile
dagli atti, è che la delibera delle
Misure Correttive, necessaria per
“liberare” il Bilancio, è arrivata in
Consiglio nel mese di settembre
ed approvata subito dopo la deli-
bera del Piano Triennale delle
Opere Pubbliche. Comprendiamo
che tutta una serie di vicende si
sono concentrate in un preciso
momento, sentenze per i debiti
fuori bilancio, trasferimenti in-
certi, sentenza Corte dei Conti,
esternalizzazione dei Servizi di ri-
scossione, ma non è un bell’agire

se si punta solamente sulla buona
fede della gente, che non è av-
vezza a leggere le carte, per far
passare un messaggio deviato”.
Per quanto attiene i fondi del co-
siddetto co-marketing Coppola e
Sinacori affermano di essere stati
tra i primi a complimentarsi con
il dirigente Giuseppe Fazio e con
il sindaco Alberto Di Girolamo
per la gestione del bando per l’as-
segnazione delle rotte dell’aero-
porto di Birgi. “E' opportuno
ricordare,  - continua la nota - che
l’emendamento da noi proposto
(ed anche dal consigliere Giu-
seppe Milazzo) che attingeva ri-
sorse da quel capitolo, e li
destinava alle scuole, ai disabili,
alla sicurezza, alle attività produt-
tive, alla crisi idrica è stato imme-
diatamente ritirato subito dopo
aver avuto contezza in aula a cosa

fossero destinate quelle risorse.
Quindi non il Consiglio Comu-
nale, ma una parte di esso ha rite-
nuto opportuno modificare la
destinazione delle risorse anche
dopo aver avuto, a seguito della
lettura del parere di regolarità tec-
nica e finanziaria, contezza della
destinazione delle somme, insi-
stendo con i propri emendamenti.
In riferimento a questo ha destato
parecchie perplessità la posizione
del presidente del Consiglio Enzo
Sturiano,  primo firmatario di
quegli emendamenti, che in un
passato recente ha sempre sotto-
lineato l’opportunità di non pro-
cedere a votazione su atti che
recano pareri negativi, pur se non
vincolanti, se non giustificati da
ragioni di interesse pubblico, da
motivare circostanziatamente. Su
una cosa concordiamo con il sin-

daco, l’assenza della politica : più
volte abbiamo portato nella di-
scussione pubblica questo argo-
mento. E’ evidente il fatto che non
riusciamo a comunicare, non
siamo in grado di farci capire. A
tal proposito perché  i consiglieri
comunali che sono vicini al primo
cittadino hanno votato favorevol-
mente il Bilancio di Previsione
così come emendato ? Noi ci
siamo astenuti, dichiarando  che
l’onere di approvare questo bilan-
cio spettava ai consiglieri che
hanno cercato e trovato maggio-
ranze spurie in consiglio comu-
nale fin dal primo atto
propedeutico. Non compren-
diamo la filippica del Sindaco
verso tutto il Consiglio comunale
quando non è riuscito, con i suoi
consiglieri, a rendere evidente
l’unica strategia che poteva essere
compresa da tutta la città : chi non
è convinto di questo bilancio lo
voti contro. Semplice, forse fin
troppo. In caso di non approva-
zione del Bilancio il Consiglio sa-
rebbe decaduto,  allora quale
migliore occasione per uscire
fuori dall’equivoco una volta per
tutte?” 

I consiglieri d'opposizione Sinacori e Coppola intervengono dopo la conferenza stampa del primo cittadino

Bilancio, “Sulle accuse al Consiglio il sindaco fa populismo”

Q
uattro nuovi primari sono stati incaricati
all’Azienda sanitaria provinciale di Tra-
pani, a conclusione della procedura con-

corsuale. Si tratta di Giovanni Scuderi, nuovo
direttore del MCAU (Medicina e Chirurgia
d’Accettazione e d’Urgenza) dell’ospedale di
Marsala, Giuseppe Parrino del Pronto soccorso
dell’ospedale di Mazara del Vallo, Pippo Giam-
marinaro, del Pronto soccorso del presidio ospe-
daliero di Castelvetrano e Antonio Cacciapuoti,
di Anestesia e Rianimazione dell’ospedale
Sant’Antonio Abate di Trapani. Gli incarichi,
quinquennali, di direzione di struttura com-
plessa – ruolo sanitario – erano stati banditi alla
fine dello scorso anno. 

A Marsala il neo
primario Scuderi

I
ncendio aggravato ed estor-
sione. Queste le ipotesi di
reato che hanno portato i Ca-

rabinieri della Compagnia di
Marsala ad arrestare il 40enne li-
lybetano Enzo Rubino, in seguito
al rogo avvenuto lunedì mattina
in una palazzina popolare di via
Istria. La Centrale Operativa del-
l’Arma, dopo aver ricevuto la disperata segnalazione
della madre convivente del Rubino, ha inviato imme-
diatamente sul posto una pattuglia dell’Aliquota Radio-
mobile. Unitamente alla squadra dei Vigili del Fuoco
intervenuta, i militari hanno fatto evacuare l’abitazione
interessata dalle fiamme nonché quelle immediata-
mente vicine a scopo precauzionale, considerato il fumo
denso che si stava sprigionando. Scongiurati danni alle
persone coinvolte, i Carabinieri hanno iniziato l’attività
d’indagine volta a comprendere la dinamica dell’incen-
dio. Dalla ricostruzione dei fatti, è stato accertato che
Rubino, a seguito del diniego da parte della madre e
della sorella di fornirgli l’ennesima somma di denaro
richiesta - verosimilmente per l’acquisto di sostanza stu-
pefacente -  dopo aver danneggiato parte dell’apparta-
mento e minacciato le due donne, con un accendino e
del liquido infiammabile, ha appiccato un incendio, pro-
pagatosi a partire dalla propria camera da letto. Rintrac-
ciato dai Carabinieri, Rubino è stato tratto in arresto per
incendio doloso aggravato ed estorsione ai danni dei fa-
miliari.  Condotto presso la caserma “Silvio Mirarchi”
di via Mazara, al termine delle formalità di rito, è stato
poi tradotto presso la Casa Circondariale di Trapani in
attesa dell’udienza di convalida che si terrà nei prossimi
giorni al Tribunale di Marsala.

Incendio via Istria,
arrestato l’autore

CRONACA /3 E’ accusato anche di estorsione

ENZO RUBINO
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S
ono iniziati presso il Liceo Pascasino
di Marsala i lavori del Global
YounG7, 54 gli studenti che si siede-

ranno in 9 tavoli per simulare la negozia-
zione europea. Attività diplomatica,
capacità di relazionarsi, lavorare in team e
leadership saranno elementi che condur-
ranno alla valutazione finale. Un evento
importante, che svilupperà soluzioni spen-
dibili e concrete per il territorio su due
topic: Pari Opportunità ed Ecosostenibilità.
Durante la cerimonia di apertura la diri-
gente scolastica Anna Maria Angileri, ha
puntualizzato come ci sia un grande lavoro
dietro, fatto di sacrifici e di tenacia. Una
dura selezione che vede il Liceo Pascasino

di Marsala come scuola ben accreditata
grazie anche alla presenza di docenti che
accompagnano i ragazzi in tali percorsi. A
portare il suo saluto, il sindaco della città
Alberto Di Girolamo, che ha ricordato

come sia importante stare e restare in una
Europa che consente lo scambio culturale.
Ha presenziato il responsabile della United
Network Europa, Giacomo Palazzolo, che
ha esortato i ragazzi a non fermarsi, ad an-

dare avanti nonostante le difficoltà e a met-
tersi in gioco per costruire una società
aperta e libera verso un dibattito democra-
tico. Sono intervenute le relatrici per me-
glio chiarire i topic su cui i ragazzi
dovranno confrontarsi: Francesca Parri-
nello per "La Casa di Venere "e quindi per
le Pari Opportunità, Simona Pecorella per
l'Ecosostenibilità. Insieme a loro anche
Martina Ferracane e Lijia Genovese, Mo-
nica Gualtieri, Martina Passanante. Dopo
la cerimonia di apertura i ragazzi si sono
divisi in gruppi e hanno dato vita ai tavoli
di lavoro per la negoziazione. Lavori che
verranno condotti rigorosamente in lingua
inglese. Gli studenti sono supportati dalla

docente Annalise Galfano, responsabile
dell'evento, e da Jovan Knezevic un alunno
del Liceo che ha già ottenuto buone per-
formance. Il 16 ottobre si continuerà con i
tavoli di lavoro e alle 18, sulla terrazza
della sede di via Vaccari, si terrà un aperi-
tivo in musica. La mattina di mercoledì 17
sarà dedicata alle ultime negoziazioni e
dalle 16 in poi, presso il Complesso Mo-
numentale di San Pietro, si terrà la premia-
zione. All'evento di chiusura
parteciperanno Fiorella Palumbo, dirigente
USP Trapani, Silvia Facciotti, Sostituto
Procuratore presso il Tribunale di Marsala,
Alessandra De Paola, docente presso l'Uni-
versità degli Studi di Palermo. 

EVENTI

L'
associazione Ciuri ripropone per il quarto anno
consecutivo il PREMIO 91025, una serata dedi-
cata alle eccellenze del territorio lilybetano. Le

edizioni precedenti si sono svolte in diverse location. Que-
st'anno la serata si terrà al Teatro Impero di Marsala il 4
novembre dalle ore 17, dando così la giusta valenza a
quello che ormai è diventato il premio della città. A con-
durre la serata saranno Ninny Bornice e la giornalista Jana
Cardinale, con la partecipazione straordinaria dell'attore
Alessio Piazza. Il Presidente dell'associazione Ciuri Fi-
lippo Peralta, ideatore e patron dell'evento, è molto sod-
disfatto del lavoro svolto nelle edizioni precedenti e
promette una serata da non perdere. "Per questa quarta
edizione ho cercato di costruire uno show degno della lo-
cation in cui ci ritroveremo. Un grande lavoro di squadra
grazie alla collaborazione dei tre presentatori, un trio d’ec-
cezione a cui quest’anno ho affidato la conduzione del-
l’evento e alla Tatzebao Srl, gruppo editoriale di Marsala

C’è ed Itacanotizie che mi ha affiancato come Main Par-
tner - ha affermato Peralta -. Sono molto soddisfatto delle
attenzioni che diverse aziende del territorio e non (alcune
di queste ormai partner consolidati) mostrano ogni anno,
in qualità di sponsor, sostenendo questa iniziativa che ha
l’obiettivo di ringraziare coloro che hanno dato lustro al
nostro territorio ognuno nel proprio ambito. Da que-
st’anno si avvia una sinergica collaborazione con l’Am-
ministrazione comunale che in questi anni ha seguito con
attenzione le prime tre edizioni e che quest’anno ha ac-
colto favorevolmente la mia iniziativa, concedendo il pa-
trocinio. Un altro importante riconoscimento al Premio
91025 quest’anno viene anche dall’Assemblea Regionale
Siciliana che patrocinerà e sosterrà l’iniziativa". Que-
st’anno ci sarà anche una “Sezione Speciale” del Premio
91025 che verrà conferita al Corpo Nazionale dei Vigili
del Fuoco, un'idea di Peralta sposata subito dal sindaco
Alberto Di Girolamo ed accolta favorevolmente da parte

del Capo Nazionale dei Vigili del Fuoco Gioacchino
Giomi. Negli anni precedenti a vincere il Premio sono
state personalità come: lo showman Fiorello, i cantanti
Daniele Silvestri e Lidia Schillaci, il maestro pasticcere
Nicola Fiasconaro, il funzionario dei vigili del fuoco Piero
Silvano, il comico Alessandro Gandolfo, la scienziata
Anna Grassellino, l'attore e regista Giorgio Magnato, la
velista Laura Linares, ecc. L'ingresso è libero.

Spettacolo il 4 alle ore 17 con le migliori professionalità dei vari settori. Parla Filippo Peralta...

Un novembre di eccellenze con il Premio 91025 all’Impero

La prossima settimana saranno a
Sanremo per l'ulteriore selezione di
un percorso che potrebbe portarli
sul palcoscenico dell'Ariston. Come
avevamo annunciato, la band mar-
salese Shalom dopo aver superato
le fasi interregionali di Area San-

remo approderanno a quelle nazio-
nali in Liguria. La band formata da
Claudia Labidi (cantante e autrice
dei brani), Francesco Di Giovanni
(chitarra), Rosario Saladino (basso)
e Salvatore De Vita (batteria e per-
cussioni), a tal proposito, prima di

affrontare l'avventura sanremese
con la propria musica inedita, è
stata ricevuta dal sindaco di Mar-
sala Alberto Di Girolamo in Muni-
cipio che ha rivolto a loro un in
bocca al lupo da parte di tutta l'Am-
ministrazione comunale. La band

Shalom nasce nel 2015 con lo
scopo di fare musica trattando temi
sociali. Lo scorso agosto il gruppo
ha presentato il loro primo album
“Da Qui”, con diversi brani che
sensibilizzano alla lotta contro la
violenza sulle donne.

Gli "Shalom" ricevuta dal sindaco prima di... Sanremo

SCUOLA All’istituto marsalese pratiche "europee" di Pari Opportunità ed Ecosostenibilità che aiuterà i giovani studenti nella crescita

Al via al Liceo Pascasino “Global YounG7”, aperti i tavoli di lavoro

G
rande e interessata partecipazione di fami-
glie al Museo Lilibeo durante la Giornata
F@Mu 2018 di domenica scorsa, que-

st’anno dedicata al tema "Piccolo ma Prezioso".
Durante la mattinata i bambini sono stati guidati
alla scoperta dei più “piccoli e preziosi” reperti
delle necropoli di Mozia e Lilibeo e coinvolti in un
divertente gioco a squadre. Ai giovanissimi parte-
cipanti sono stati affidati dei piccoli oggetti in ter-

racotta, realizzati al Museo nel corso di un Labo-
ratorio didattico di ceramica (A.S. 2010-11), copie
dei reperti provenienti dalle necropoli. I bambini si
sono divertiti nel riconoscerli nelle vetrine, descri-
verli e disegnarli secondo il proprio estro. I disegni
realizzati verranno pubblicati sulla pagina face-
book: @museo.lilibeo. A conclusione del gioco, le
squadre sono state premiate con il quaderno didat-
tico Lilibeo, la mia città. Il quaderno, realizzato

nell’ambito del Progetto Scuola-Museo 2017-18,
con la partecipazione degli Istituti Comprensivi di
Marsala, costituirà per i più piccoli una “preziosa”
guida alla conoscenza della città antica, raccontata
attraverso i reperti del Museo. I giovani visitatori
hanno gradito una merenda tradizionale, offerta
dalla ditta Ingargiola Francesca dello storico Mer-
cato di Marsala. 

BENI CULTURALI Al Baglio Anselmi di Marsala tanti i bambini con i genitori alle prese con giochi e laboratori che raccontano la storia della Città

F@Mu Famiglie al Museo, si aprono le porte di Lilibeo

Venerdì 19 ottobre, alle ore 17,30, nella Saletta
multimediale del Complesso monumentale San
Pietro di Marsala, la giornalista Anna Ditta pre-
senta il Libro “Belice” - Il terremoto del 1968, le
lotte civili, gli scandali sulla ricostruzione dell’ul-
tima periferia d’Italia (Infinito Edizioni). Conver-
seranno con l’autrice il giornalista e scrittore
Giacomo Di Girolamo, autore dell’introduzione
del libro, e la professoressa Francesca Gerardi. In
“Belice” Anna Ditta riporta le interviste con Piera
Aiello, testimone di giustizia, Francesca Corrao,
figlia del senatore Ludovico Corrao ed altre per-
sonalità che hanno vissuto quegli anni.

Belice, il libro a San Pietro
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Le giovanissime azzurre si apprestano ad affrontare i vari campionati UnderVOLLEY /2

S
arà presentata ufficial-
mente domenica 21 ottobre
alle ore 18, presso il bar

“Juparanà” di Marsala, la nuova
società di Pallavolo Agren Fly
Volley. Un incontro aperto a tutti
che vuole essere un momento di
condivisione e di promozione dei
valori dello sport.“Siamo ormai ai
nastri di partenza, pronti per di-
sputare i campionati, a comin-
ciare dal settore giovanile con
l'under 13, 14, 16 e 18, per prose-
guire con i campionati di serie D
e serie C Regionale. – afferma il
presidente Roberto Marino – que-
sto progetto sportivo vuole essere
alla portata di tutti, vicino al
mondo della scuola e dei più gio-
vani ed è aperto a condividere ini-
ziative che provengono dalla

società civile”.La nuova realtà
nasce dalla storica passione per la
pallavolo dello staff dirigente,
che ha voluto creare questa av-
ventura per arricchire il panorama
sportivo marsalese. A capitanare
la squadra, allenata mister Ga-
spare Viselli, sarà Erika Marino.
Queste le altre atlete in organico:

Yvonne Gerardi, Leonora Valenti,
Arianna Giannone, Gaia De
Marco, Claudia Tandara, Oriana
Bertolino, Valentina Ognibene,
Corinne Inchiappa, Desirè Russo,
Rita Montalbano, Il direttore
sportivo è, invece, il professor
Giuseppe Viselli.

Si presenta domenica 21
ottobre l'Agren Fly Marsala

P
rima trasferta e prima
sconfitta per il Marsala
Volley nel campionato di

Serie A 2 Femminile girone B.
Domenica sera, in occasione
della trasferta sul taraflex del
“Sanbapolis” di Trento contro
la Delta Informatica Trentino,
la formazione cara al presidente
Massimo Alloro ha dovuto
sventolare la bandiera bianca
ed a incassato un netto 3-0 con
parziali di 25-20; 25-21 e 25-
23. La locale formazione ha
avuto il merito di essere sempre
stata incisiva nei momenti tipici
dei tre set senza far protrarre
per le lunghe le sorti del match.
Dal canto loro, le azzurre, no-
nostante le bella prova in di-
fesa, non sono riuscite a
fermare la statunitense Deja
McClendon, eletta Mvp della
sfida con 16 punti, ben assistita
alla regia dalla siciliana Elisa
Moncada. Coach Leonardo Bar-
bieri orfano della schiacciatrice
polacca infortunatasi già prima

ancora di debuttare in maglia
azzurra, può essere soddisfatto
degli incoraggianti score di Tat-
jiana Fucka (14 punti, 2 muri
vincenti e il 75% registrato in
attacco) e del capitano Veronica
Angeloni, anche lei finita in
doppia cifra al termine dell’in-
contro. “Da Trento ci portiamo
esperienza - si legge nel comu-

nicato stampa pubblicato sul
sito ufficiale - Una defaillànce
che non intacca minimamente il
morale della truppa allenata da
Barbieri che deve considerare il
turno di riposo della settimana
entrante come una opportunità
per completare il processo di
amalgama di squadra, essendo
le interpreti neo arrivi”. 

Contro la Delta Informatica, le azzurre tornano a casa con un sonoro 3 a 0VOLLEY  /1

Prima trasferta con sconfitta
per il Marsala in A 2 a Trento

[ AAA: cercasi guida per il Pd ] - Proprio per questo, lasciare il Pd senza una guida a un anno e
mezzo dalle prossime amministrative, significa consegnare quest’area politica alla sconfitta o alla
marginalità, lasciando campo libero agli avversari che, a parole, si vorrebbero contrastare. Com-
prendiamo bene che la dirigenza regionale sia molto più interessata in questa fase a capire cosa
accade a Roma che alle beghe di periferia. Ma di questo passo, è inevitabile che i potenziali elettori
di centrosinistra a Marsala, alle prossime Europee, finiscano per ripagare i loro leader con la
stessa moneta che stanno sentendo tintinnare in queste settimane: quella dell’indifferenza.

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Baiata: “La piscina comunale riaprirà la prossima
settimana. Ieri si è tenuto un incontro con la società
che gestisce l'impianto”  ] - Tempi più lunghi invece
per il Palasport? “Anche qui il comune ha seguito
tutto l'iter previsto. La ditta Asd Polisportiva Boeo
Marsala che si era aggiudicata la gestione dell'im-
pianto, dopo due mesi mentre i lavori di competenza
comunale erano al capolinea, ha comunicato che per
sopraggiunti impegni, rinunciava all'incarico. Ab-
biamo interpellato la seconda arrivata nel bando, Leali
società di Pallamano che entro oggi dovrebbe darci la
risposta”. E se fosse negativa? “Speriamo di no, io
sono fiducioso. Comunque in questo caso la mia in-
tenzione, di concerto con il sindaco, è quella di con-

vocare tutte le società sportive marsalesi e vedere tutti
assieme di trovare una soluzione. Intanto i lavori strut-
turali sono terminati e con una pulizia approfondita di
tutti i locali il Palazzetto è pronto”. Lei ha anche la
delega ai servizi cimiteriali. Tante lamentele anche
sulla situazione strutturale del locale camposanto.
“Proprio ieri con il sindaco, la ditta aggiudicataria
della manutenzione straordinaria, i tecnici del comune,
quelli dell'ex Aimeri ed il collega Salvatore Accardi,
abbiamo fatto un  sopralluogo e individuato le urgenze
a cui dare priorità. I lavori inizieranno subito  e conti-
nueranno anche nei tradizionali giorni di chiusura del
29 e 30 ottobre. I marsalesi troveranno il cimitero pu-
lito ed efficiente”. [ g. d. b. ]


